

CAPITAL

Viernes 24 de enero 2020

ESTADO DE MÉXICO

capitaledomex.com.mx

Año 11, Número 4157. \$10

Terminal aérea de Toluca, al alza

Confianza empresarial la fortalece para conformar sistema aeroportuario avanzado y eficiente, junto con CDMX y Santa Lucía: Alfredo Del Mazo



El gobernador mexicano inauguró en el Aeropuerto Internacional de Toluca las nuevas instalaciones de FedEx, cuya inversión fue de 24.6 millones de dólares.

SUSCRÍBETE GRATIS
Vía What'sApp al
55 7455 5061
y recibe Capital en tu celular



LLEGA GOLPE AL BOLSILLO

Los cigarrillos, el jitomate, la gasolina y los impuestos presionan inflación a 3.18%

ECONOMÍA 15

CONSULTA POPULAR

En Ecatepec para conocer la opinión sobre el tema de la tarifa del transporte

LOCAL 6



El maltrato animal es un desorden mental

“La agresión de personas hacia los animales es una ventana a la violencia social; por tanto, urge atender la problemática con acciones de prevención y la estricta aplicación de la ley en la materia”, afirmó el ombudsman mexicano Jorge Olvera García, al coincidir con la propuesta de integrantes del Congreso de la Ciudad de México para crear una fiscalía especializada que atienda denuncias de maltrato o crueldad.

Las agresiones se muestran desde la niñez, detalló Olvera “es un síntoma de perturbación que sin duda repercutirá en la vida social”; por ello, puntualizó, debe prevenirse y atenderse desde casa y en las instancias de gobierno correspondientes.

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México impulsa el respeto hacia la vida e integridad de los animales entre la sociedad en general, ya que los

actos de crueldad hacia estos seres suelen ser cometidos por personas que se aprovechan de la vulnerabilidad de la víctima y consideró que es muy probable que quien menosprecia la vida de un animal, también menosprecie la humana.

Recordó que en México la convivencia familiar con mascotas es muy común, por lo que ha sido un país vanguardista generando normas y legislación específica en la materia.



LOCAL 3

AUMENTO SALARIAL

Acuerdan rector de la UAEM y sindicato de académicos, un 3.4% al tabulador

LOCAL 5

